

Und schon wieder ist es passiert....

Als unsere Tierheimbetreuer morgens den steinigen und unwegsamen Weg zum Tierheim hinauffahren, sehen sie schon von weitem ausgesetzte Welpen und einen Junghund. Das kann doch nicht wahr sein! Die Verantwortung anderen zu überlassen ist eine einfache Lösung – Kastrieren der eigenen Hündin wäre noch viel einfacher! Aber was bedeutet es schon in der heutigen Zeit, Verantwortung zu übernehmen?

Solange wir von unseren Freunden unterstützt werden, übernehmen wir die Verantwortung, wir kämpfen weiter, Tag für Tag, jede Minute, jede Sekunde.

Diese Bilder sagen mehr als Worte:



Leider können wir die Welpen zum einen aus Platzgründen und zum anderen aus hygienischen Gründen nicht sofort aufnehmen. Ungeimpfte Hunde, die in einen geimpften Bestand kommen, sind gefährdet. Derzeit sind sie vor dem Tor weniger in Gefahr als im Tierheim.

Selbstverständlich werden sie von unseren Mitarbeitern mit Futter versorgt. Vielleicht haben wir auch eines Tages wieder Platz, um die Hübschen aufzunehmen.

Vielen Dank an alle, die uns finanziell unterstützen, damit wir so weitermachen können wie bisher! Wir können uns nur wiederholen – ohne Ihre finanzielle Unterstützung geht es nicht!

Ihr Team von Animal Protection